



## ¿Austeridad? Diputados locales de Veracruz ganan más que AMLO y Gobernador: CONEVAL

A pesar de presumir públicamente un discurso de austeridad, los diputados de Veracruz, de mayoría morenista, se asignaron ingresos mensuales que superan el sueldo del Presidente de la República y duplican el del gobernador Cuitláhuac García Jiménez. Lo anterior, de acuerdo con la Plataforma Nacional de Transparencia, durante la nueva Legislatura, inaugurada en noviembre del 2021, cada diputado local ha recibido, mensualmente 143 mil 123 pesos con 38 centavos.

<https://www.alcalorpolitico.com/informacion/-austeridad-diputados-locales-de-veracruz-ganan-mas-que-amlo-y-gobernador-coneval-372353.html>